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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
COLUMNA PERSPECTIVA IEQ 
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES Por Alfredo Flores Ríos / Consejero Electoral del IEQ Hasta el 9 de agosto de 2012, en México se otorgaba únicamente a los partidos políticos la facultad de postular candidatos a cargos electivos; sin embargo, esto cambió a partir de las reformas y adiciones que se publicaron en el Diario Oficial de la Federación. Actualmente, se posibilita a los ciudadanos a ejercer su derecho a solicitar registro de manera independiente y desvinculada de los partidos políticos, quienes tradicionalmente han detentado esta prerrogativa. Las candidaturas independientes como tal, son respuesta a una demanda naciente de la propia sociedad, que en muchas ocasiones ya no se ve representada por los intereses que las fuerzas políticas abanderan. Es importante destacar que esta figura no excluye la presentación de candidatos por parte de los partidos políticos, aunque sí eliminan el monopolio de éstos últimos para acceder a los cargos de elección popular, activando la participación ciudadana. Dentro de las ventajas que se pueden prever a partir del ejercicio de las candidaturas independientes, encontramos principalmente el cumplimiento del argumento constitucional de que todo ciudadano sea votado, se posee mayor espontaneidad, es decir, resulta más del agrado de la población, y por lo tanto, más cercanía con la misma.  Múltiples son los países que contemplan en su legislación las candidaturas  independientes. De acuerdo con la Red de Conocimientos Electorales, de un análisis de 238 países, sólo 21 no las regulan en su legislación. Para el caso de México, la figura referida es un tema reciente en el que hay mucho por considerar, puntos importantes como el porcentaje de ciudadanos que respalden la candidatura, de tal forma que sea posible alcanzar ese porcentaje; establecer reglas claras sobre aspectos como el financiamiento tanto público como privado; los tiempos que se les otorgarán para acceder a los medios de comunicación; la fiscalización que se llevará a cabo sobre el gasto de los recursos. Para los órganos electorales locales es un nuevo reto el crear la reglamentación necesaria, tanto para esta figura como para aquellas que permiten la participación ciudadana a través de mecanismos como el referéndum y el plebiscito; es necesario prever un marco normativo que permita ceñir a estos candidatos independientes bajo las mismas condiciones que los postulados por los partidos políticos, a fin de garantizar equidad en cada contienda electoral. (DQ, 5A)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
TODO LISTO PARA EL PARLAMENTO INFANTIL 2013 Por Yoheme Pomares Da a conocer el presidente de la Comisión de Educación en el Congreso local, Jesús Galván Méndez, los pormenores del Noveno Parlamento Infantil que se realizará del 17 al 19 de abril en la ciudad de Querétaro. En el evento que se realiza año con año participarán menores de todo el estado, 15 niñas y 10 niños que serán diputados por tres días, los cuales trabajarán en diferentes comisiones los temas que les inquietan. (C.p.9) 
 
 
 
 
 
 
 



 
MIÉRCOLES 3 DE ABRIL DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
EN MAYO SE RENOVARÍA EL COMITÉ TRICOLOR EN SJR Por Martha Romero De acuerdo con José Salum Cervantes, dirigente del Partido Revolucionario Institucional en San Juan del Río, será hasta mayo cuando podría renovarse el comité directivo municipal del PRI. Reconoció que se ha retrasado la definición del método con el cual el partido elegirá a quien presida este instituto en San Juan del Río, sin embargo, aseguró que al momento todos los aspirantes siguen firmes, en espera de que se defina el proceso de renovación. Cerca de 11 priístas han manifestado su intención de buscar presidir al Revolucionario Institucional, como Vania Camacho, Carlos Ugalde y Juan Pedro Olvera, entre otros militantes que han confirmado su interés de participar en la contienda. (EUQ, 4A)  
SÓLO PRIÍSTAS, LOS CANDIDATOS: PRI Por Norma Ayala El dirigente del PRI en Querétaro, Alonso Landeros Tejeida, aseguró que los militantes que ahora son priístas pero que en otra época pertenecieron a las filas de otros partidos políticos tendrán mínimas o incluso nulas posibilidades para contender por algún cargo de elección popular en las elecciones del 2015. Asentó que, por el contrario, dichas candidaturas serán cubiertas con personas que siempre han sido priístas o bien con personajes que representen candidaturas ciudadanas. En este sentido, el presidente del tricolor en la entidad afirmó que, pese a que aún falta mucho tiempo para las elecciones de 2015, el PRI no descarta en el próximo proceso contar con candidaturas ciudadanas. (EUQ, 4A) 
 
PT 
 
BUSCA EL PT RECUPERAR AQUÍ SU REGISTRO: COLCHADO Por Noticias El PT en Querétaro inició una serie de visitas y reuniones con ciudadanos afines a su ideología, con el objetivo de recuperar en 2015 el registro electoral. “El objetivo es recuperar el registro como partido político que perdimos hace 10 años, en 2003”, enfatizó la comisionada estatal del PT, Alicia Colchado Ariza. (N p.5) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: TIROTEO Y PERSECUCIÓN Por Francisco J. Maldonado Querétaro, Qro.- Un agente de la Dirección de Investigación del Delito (DID) repelió un presunto intento de asesinato en su contra, dando muerte a uno de los 3 hombres armados que le dispararon y encabezando la persecución de los dos sicarios que lograron darse a la fuga. Fueron peliculescas la balacera y posterior persecución en la calle Popocatépetl de la colonia Loma Bonita, donde reportes extraoficiales señalan que tres presuntos sicarios habrían atacado a un agente de la DID, quien no obstante ser tomado por sorpresa fue más rápido y certero al accionar su arma de cargo. Según vecinos de esta calle, pues hasta el cierre de edición no había reportes oficiales, el policía sacó su arma y disparó contra los tres hombres, ultimando a uno de ellos con un balazo en el rostro. (DQ principal)    
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N: ABATE DID A DELINCUENTE 
LOS PRETENDIÓ ASALTAR EN LA L.D. COLOSIO Por Martín Uribe La PGJE precisó esta madrugada que el Ministerio Público dio inicio a una averiguación previa con motivo de la muerte de una persona en hechos ocurridos anoche a las 21:08 horas, cuando un elemento de la Dirección de Investigaciones del Delito (DID) fue agredido por dos sujetos cuando se dirigía a su casa y, en defensa propia, al ser amagado con un arma de fuego, disparó haciendo blanco en el rostro de uno de sus agresores. (N p.1) 
 
AM: LIDERA QUERÉTARO INVERSIÓN EXTRANJERA  Por Alan Estefan Torres El Estado de Querétaro se convirtió en el principal centro de recepción de inversión extranjera directa (IED) entre las Entidades Federativas de la región bajío, con la captación de 3 mil 266.9 millones de dólares en 13 años. Según un estudio realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), Querétaro ha dejado atrás a Estados como Guanajuato, San Luis Potosí y Aguascalientes. De acuerdo al INEGI, en una jerarquización hecha de 1999 a 2012, Querétaro fue posicionado en el décimo segundo puesto a nivel nacional. La Secretaría de Economía del Gobierno Federal arrojó datos en los que se percibe que el monto promedio de capital productivo internacional captado por Querétaro en el periodo 2000-2009, fue de 237 millones de dólares anualmente; mientras que durante el periodo 2010 – 2012, el monto promedio ascendió a 456.6 millones de dólares por año. (AM principal)  
C: LOCALIZAN FABRICA DE DROGAS Por Gustavo López/Jorge Vázquez Elementos del Ejército Mexicano y de la PGR detectaron un predio en el que se almacenaban precursores para la realización de droga sintética. El hallazgo ocurrió en la comunidad de Presa de Bravo en el municipio de Corregidora, donde fueron localizados algunos precursores, aunque no hubo detención de alguna persona. (C.p.1) 
 
PA: NO SUBE TRANSPORTE Por Carolina Sánchez El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, eliminó el alza en la tarifa del transporte público; se mantendrá en 6.50 pesos aún con la modernización de este sistema. El mandato fue dado este martes en Palacio de Gobierno, durante una reunión privada entre el mandatario estatal; el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, el subsecretario de Gobierno, Alfonso Jiménez Campos; el director de Transporte, Luis Enrique Moreno Cortés; y los representantes de las 10 empresas de transporte colectivo de la Zona Metropolitana. Durante el encuentro, las empresas entablaron el alza de los insumos, principalmente el diésel, y la necesidad de estudiar un posible incremento a mediano o largo plazo; pero el gobernador dijo que por el momento no y que se harían los análisis correspondientes en su oportunidad, reveló Jiménez Campos a PLAZA DE ARMAS. (PA, principal) 
 
EUQ: CRECE TRÁFICO AÉREO DE SEMANA SANTA  Por Lucero Almanza Durante los días de la Semana Santa, la afluencia de pasajeros en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ) aumentó de 3 mil 39 personas en 2012, a 5 mil 559, en el mismo periodo de este año, informó el director general de la terminal aérea, Miguel Inzunza Luque. Lo anterior, representa un incremento de 82.9% en el periodo interanual.  
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“La Semana Santa fue una época importante para nosotros, porque una semana antes de las vacaciones, Volaris aumentó un vuelo (semanal) debido a la demanda, hasta la semana de Pascua, de tal forma por tres semanas se estará operando un vuelo adicional”, dijo en entrevista. Ese vuelo adicional, con la ruta Querétaro-Cancún-Querétaro, fue lo que impulsó el mayor tránsito de pasajeros del aeropuerto, explicó. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
ENFRENTA LA MUJER DISCRIMINACIÓN Y VIOLENCIA: EAA 
SE HA AVANZADO PERO PERSISTEN BARRERAS Por Noticias México requiere una sociedad plural, aunque para ello se necesite reducir la brecha de inequidad y ampliar la participación de las mujeres en la vida política, académica, cultural y económica, afirmó la diputada Eunice Arias Arias, presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte de la LVII Legislatura. (N p.5) 
 
INSISTEN EN OTORGAR AUTONOMÍA A CEDH  Por Linda Sepúlveda  El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados local, Jorge Lomelí Noriega, aseguró que es necesario insistir en la autonomía financiera de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH). El legislador panista puntualizó que es prudente la solicitud, pues resulta importante que las instituciones cuenten con un esquema cronológico para sacar adelante su labor. “Todos los órganos, en este caso en particular, deben de tener esa autonomía para poder hacer ellos un trabajo en todo lo que conocen y cronológicamente aplicarlo”, dijo. (EUQ, 4A)  
AVANZAN REFORMAS A FAVOR DE LA MUJER Por Redacción La Comisión de Redacción y Estilo de la 57 Legislatura aprobó por unanimidad las diferentes reformas a la Ley del Instituto Querétaro de las Mujeres, así como la ley que deroga y adiciona diversas disposiciones del Código Civil, a fin de que sean publicadas a la brevedad en el gaceta oficial del estado La Sombra de Arteaga. Los diputados integrantes de dicha comisión, David Dorantes Reséndiz, Guillermo Vega Guerrero y Alejandro Bocanegra Montes, respectivamente; destacaron que el objetivo es continuar con el trámite legislativo que culmina con su publicación en el periódico oficial.  En un comunicado de prensa se destaca que: los legisladores aprobaron por unanimidad la ley que reforma y adiciona diversas disposiciones al Instituto Querétaro de las Mujeres, con la finalidad de armonizarla con la Ley Estatal de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia. (EUQ, 5A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CALIFICA S&P DE POSITIVA LA BAJA EN LA DEUDA QUERETANA Por Ixel Yutzil González  La calificadora Standard and Poor's (S&P) confirmó la calificación de deuda del municipio de Querétaro, Querétaro de BBB- y de mxAA+ en el riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional, aludiendo a la continúa reducción de su nivel de deuda en los últimos tres años. Además, la calificadora mantuvo la perspectiva del municipio como estable, al señalar que la deuda del estado de Querétaro es baja en comparación con sus pares nacionales e internacionales. (EUQ, 1A) 
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MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
EN MENOS DE 15 DÍAS HALLAN TRES NARCOLABORATORIOS Por Oscar Aguilar En menos de 15 días, elementos del Ejército mexicano localizaron tres presuntos narcolaboratorios, dos en el municipio de Amealco, y el más reciente en la comunidad de Presa de Bravo, en el municipio de Corregidora, informaron autoridades. El último hallazgo ocurrió la noche del lunes, cuando los uniformados localizaron precursores químicos utilizados en la elaboración de drogas sintéticas en una bodega, señaló el secretario de Seguridad Pública Municipal de Corregidora, Ángel Rangel Nieves. Detalló que en un predio ubicado en la comunidad de Presa de Bravo fueron abandonados tambos de metal con capacidad de 150 litros cada uno, los cuales contenían las mencionadas sustancias. (EUQ, 1A)  
EMBARAZADA DENUNCIA AGRESIÓN DE INSPECTOR Por Linda Sepúlveda  Alicia Hernández, la mujer comerciante que denunció ser agredida por Óscar Orozco, inspector perteneciente al municipio de Querétaro, reveló haber recibido amenazas de funcionarios públicos del municipio de Querétaro e hizo responsable a las autoridades en caso de sufrir una complicación en su salud y de su bebé, pues tiene siete meses de embarazo.  Dicha situación, afirmó, puso en riesgo la vida de ella y su hijo.  (EUQ, 8A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
COORDINARÁ PANCHO AVANCES EN REFORMA A TELECOMUNICACIONES Por  Redacción Querétaro, Qro.- Ernesto Cordero Arroyo, presidente de la Cámara de senadores, encomendó a Francisco Domínguez Servién la tarea de coordinar la minuta respecto a los avances en materia de las reformas a la Ley de Telecomunicaciones, que recibieron de la Cámara de diputados. Luego de agradecer el nombramiento, Pancho Domínguez aseguró que trabajarán de manera incluyente, anteponiendo los intereses de los mexicanos "esta encomienda es una gran responsabilidad en la que los senadores del PAN a través de nuestras propuestas plasmaremos las necesidades de los mexicanos respecto al tema, atendiéndolas con firmeza y compromiso total", precisó. (DQ p.1) 
 
PARA EVITAR ABUSOS, CEDH VIGILARÁ PASO DE MIGRANTES Por Norma Ayala El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Miguel Nava Alvarado, informó que en breve el organismo autónomo acercará sus módulos de atención a aquellas zonas del estado (vías de tren) donde cruzan los migrantes centroamericanos, con el objetivo de vigilar y evitar que las autoridades municipales de seguridad cometan violaciones y agresiones contra ellos. Aclaró que son mínimas las denuncias que se tienen en la CEDH por esta situación, sin embargo, dijo, esto no quiere decir que autoridades municipales no cometan violaciones contra los migrantes. (EUQ, 1A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por  Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- VUELVE. Mucha especulación originó el próximo regreso a Querétaro de Eduardo Peruyero Redondo porque la pregunta obligada es a quién le estarán "tendiendo la camita" para un relevo. Dicen que el exprocurador en la administración estatal de Enrique Burgos y especialista en temas de seguridad pública viene por "chamba". DESMEMORIA. ¿Y qué dirá ahora Ignacio Guerra, quien trabaja con los regidores PRI en el municipio capitalino, sobre la llegada de Héctor Benítez como secretario de Seguridad Pública? Quince años después, el neo priísta "torturado-madreado" parece que ya no es tan rencoroso; es más, ya superó ese episodio. (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Ante una necesidad nunca falta el abusivo y tracalero que se aprovecha de los que menos recursos tienen y que son los que más necesitan una forma digna de ganarse la vida. La esperanza de obtener un empleo, y remunerado en dólares norteamericanos, se les fue de las manos a cientos de personas del centro del país y lamentablemente entre ellos a varios queretanos. Una supuesta agencia de empleos que se hacía llamar "Chamba México" los defraudó y se quedó con sus pagos y pasaportes originales; en Querétaro comenzaron a operar con "reclutadores" a través de redes sociales y la forma de engancharlos era ofreciendo un empleo y vivienda en los Estados Unidos y/o Canadá. En Toluca y Puebla se suponía que habría una salida de trabajadores el 1 de abril, muchos hicieron el viaje y solamente encontraron oficinas vacías y una gran decepción. La forma de iniciar con la farsa era a través de los llamados reclutadores en los estados y en su portal en internet chambamexico.com.mx (por cierto fuera de servicio ya); pedían mil 500 pesos para iniciar los trámites y hacerles supuestos estudios; posteriormente, pedían otro depósito de siete mil pesos para iniciar los trámites de visa de trabajo, boleto de avión y la empresa para trabajar. La preocupación más grande ahora de los defraudados es que entregaron documentos originales a los presuntos defraudadores, documentos oficiales como pasaporte, CURP, acta de nacimiento, IFE, comprobante de domicilio y certificado médico. Hombres y mujeres de 18 a 60 años fueron supuestamente reclutados por los charlatanes y ahora a vivir el calvario de recuperar el dinero y documentos. Desde aquí un llamado para informar a las personas, y no se dejen sorprender por vividores y gente que lucra con la necesidad de las personas en momentos complicados. "Chamba México" es un engaño más de los muchos que han existido y seguramente no de los últimos por existir. DE REBOTE- En el mundo 5 de Mayo, las preocupaciones son por unas piñatas y por la organización del parlamento infantil, ya después vendrán otras ocupaciones. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p. 1)  
BAJO RESERVA Al sur de la ciudad de Querétaro, en el restaurante “La Santa Sed”, a eso de las tres de la tarde de este martes, se reunieron para comer juntos el ex gobernador del estado Francisco Garrido Patrón; el ex alcalde de la capital y actual regidor Armando Rivera Castillejos; el ex diputado local y actual legislador federal Marcos Aguilar Vega; y la regidora y ex secretaria de Gobierno Guadalupe Murguía Gutiérrez. Nos dicen que los cuatro panistas departieron alegremente y hablaron de mucha política, y por supuesto, del proceso electoral del año 2015. Coincidieron –nos aseguran- en que el PAN debe ir con candidatos de unidad si la aspiración es regresar a gobernar. (EUQ, 2A)  
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FUENTE DE EL MARQUÉS Juan Antonio del Agua  TIEMBLAN EN PEMEX. Muy preocupados deben estar en Pemex, luego de que el delegado de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente en Querétaro, ALEJANDRO DE LOS COBOS, les solicitó informarle sobre las condiciones de limpieza en la zona del flamazo ocurrido el pasado 27 de  marzo en Las Postas del municipio de Pedro Escobedo. Han de estar temblando de miedo. Agua de abril, hasta a las piedras hace reír. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez El Patio Barroco, referente intocable. Los viejos tiempos: Sabino. A ver, a ver. Grandes personajes han dirigido la Universidad Autónoma de Querétaro desde su creación en 1951, comenzando por el rector fundador Fernando Díaz Ramírez hasta el actual, Gilberto Herrera Ruiz. Todos, 16 en total, han aportado su esfuerzo e inteligencia para construirla, crecerla y consolidarla. Reconocidos unos, discutidos otros y algunos más ignorados, los jefes universitarios vivientes reaparecen de vez en cuando, en los informes rectorales y actividades especiales. Uno de los más connotados es sin duda el cuarto líder de la UAQ, Hugo Gutiérrez Vega –doctor Honoris Causa y académico de la Lengua- que ha sido víctima de numerosos homenajes en Querétaro, muy merecidos. En su ejercicio al frente de nuestra Alma Máter, en los años de 1966 y 1967, se dio una de las más dinámicas etapas culturales no solamente de la Universidad, sino del Estado, creándose instituciones macizas, como Idiomas y Psicología. Sin embargo la historia local habría de recordarlo más por la llamada toma del Patio Barroco, que no fue sino la recuperación del anexo de la Parroquia de Santiago que había sido parte del Colegio de San Francisco Javier en la época de la Colonia y hasta 1945 había estado en poder del Colegio Civil, antecedentes de la UAQ y que desde 1947 ocupaba la Parroquia de Santiago. En su Historia de la Universidad Autónoma de Querétaro, Alejandro Obregón Álvarez –hoy colaborador de PLAZA DE ARMAS- registra ese importante episodio  en el que estuvo a punto de correr sangre por la ira de muchos católicos y que terminó por acortar el periodo de Gutiérrez Vega a dos años. Realidades, mitos y leyendas se han contado sobre los hechos, ocurridos el 29 de noviembre de 1967 y del que otro día nos ocuparemos con más detenimiento. Lo anterior viene a cuento porque recientemente se discutió la posibilidad de darle el nombre del ex rector Hugo Gutiérrez Vega al Patio Barroco, recuperado en su periodo y cuya propuesta fue rechazada por el Consejo Académico de la Facultad de Filosofía. El tema no mereció mayor comentario en nuestro periódico, en donde hemos celebrado los éxitos del también diplomático y director de la sección cultural del periódico La Jornada, pero lo retomo a propósito de una carta que me dirige uno de sus grandes amigos, el doctor Augusto Isla Estrada, por la absurda versión (ignoro dónde se publicó) de que se opuso al proyecto de rebautizar al multicitado Patio Barroco. Coincide el armero con Augusto Isla –autor de la columna La Jaula Sabia, de PLAZA DE ARMAS- en que el tema es banal y también lamenta que se enrede la personalidad de Gutiérrez Vega en tal discusión. Y es que, a fuer de ser sinceros, otros personajes, como el fundador Fernando Díaz Ramírez, merecerían más ese reconocimiento. Sin embargo, es conveniente resistirse a la tentación de cambiar los referentes de los queretanos, como ocurrió cuando le pusieron a la Prepa el nombre del ex presidente chileno Salvador Allende. Dejen en paz el Patio Barroco. No inventen. -
OÍDO EN EL 1810- Chancho. Que cuando el INAH se enteró de los vestigios chichimecas que fueron localizados en Huimilpan, se trasladaron rápidamente al lugar, pues temían que el senador Francisco Domínguez hiciera de las suyas. Como en la presa El Zorrillo. ¡Porca miseria! -¡PREEEPAREN!- Cerezas. Para abril o para mayo se renovarán los comités municipales del Partido Revolucionario Institucional, replicando el sistema de unidad visto en la elección del dirigente estatal Alonso Landeros Tejeida. Así las cosas, es clara la decisión de llevar a la presidencia del tricolor en la capital al regidor Luis Cevallos y como secretaria general a su compañera de sector y de Cabildo María Alemán.  
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Y lo mismo ocurrirá en Corregidora con el joven cenopista Roberto de los Cobos, a pesar del fallido madruguete de Javier Ortega de la Vega, derrotado por Germán Borja como candidato a diputado local. Perdedores no, ha dicho Landeros. -¡AAAPUNTEN!- Eqrológica. Los hechos dan contenido a las palabras del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, que acompañó al gobernador José Calzada Rovirosa y al secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan  José Guerra Abud, en la inauguración de la Estación de Gas Natural para el Transporte Público. Ahí el edil destacó que este importante proyecto que traerá beneficios al medio ambiente y  apoyo económico a los ciudadanos, comparte la visión que se tiene desde el ámbito municipal, de impulsar la sustentabilidad con responsabilidad en el presente y para las futuras generaciones. “Ciudad Eqrológica, dijo, es un esfuerzo que venimos llevando a cabo en aras de cuidar el medio ambiente, donde la sociedad queretana se suma a generar las condiciones para tener una ciudad competitiva y con crecimiento sustentable”. Enhorabuena. -
¡FUEGO- Buenísimo. Sergio Bueno prometió salvar a Gallos Blancos del descenso, pero la Directiva lo relevó el 4 de febrero anterior, nombrando a Ignacio Ambriz en su lugar. Bueno fue contratado luego por el San Luis y presentado el 12 de febrero como vicepresidente, desde donde teóricamente dirige a Los Reales. El caso es que los queretanos están a seis puntos de los potosinos que podrían hacernos el enorme favor de abrirle el paso a los nuestros. Con lo que Bueno cumpliría su promesa de salvar a los Gallos y demostraría que es hombre de palabra. Dios quiera. (PA, 2A) 
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DIARIOS NACIONALES ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX 
J: LA JORNADA SITIOS WEB EE: EL ECONOMISTA 
R: REFORMA CI: CÓDICE INFORMATIVO SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
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